

「シルバー農園便り」-第7号〔最終号〕(2024.5)

2021年4月に区の施設である「くすのき園（南六郷）」利用者との交流を目的とし、菜園ボランティア活動としてスタートした“シルバー農園”は、2024年3月末で閉園となりました。今回は、この3年間の農園ボランティア活動の思い出を、総集編として振り返ります。



2020.10 当初の外観



2021.4 除草



2021.4 土壌改良



2022.4 畑地全景

空地进行測量後4区画に分けることにし、ファームリーダーの皆さんが除草と施肥を行い土壌改良を終え立派な畑になり、2021年6月28日に開園しました。その後ジャガイモ、玉ネギ、坊ちゃんカボチャ、ナス、トマト、キュウリ等の植付けを行い、30名程の菜園ボランティアの皆さんとリーダー7名が協力して育て、収穫が出来るようになりました。



2022 夏、坊ちゃんカボチャ、キュウリ等↑



季節の草花
←

←2023.7 ミントマト（アイコ）



2022.6、10 くすのき園利用者皆さんとのジャガイモ収穫祭とサトイモ掘り↑



収穫祭はサツマイモ3回、ジャガイモ2回、くすのき園の皆さんと行い 笑顔大賞賞状↑
近くの幼稚園園児を招いてサツマイモの収穫体験と、“菜の花”の種まきもしました。(2023.11)
また、障がいのある人もない人も笑顔になる地域貢献活動を行ったとして、シルバー農園活動が2022年12月に区から表彰を受けました。

ジャガイモ畑、2023.6 →



2023.11 園児とくすのき園利用者サツマイモ収穫↑



2024.3.22 閉園式を行い4月初め桜が咲きました。



←菜の花が満開の中、